



S&P eleva la calificación de Cemex por segunda vez en el año

La conclusión del plan de desinversión de activos y la conversión anticipada de parte de las obligaciones de la cementera se encuentran entre las razones del incremento.

Lunes, 25 de septiembre de 2017 a las 5:01 PM

CIUDAD DE MÉXICO (Expansión) -

Standard & Poor's elevó la calificación crediticia de Cemex en escala global a 'BB' desde 'BB-', informó este lunes la cementera en un comunicado.

“Esta es la segunda mejora en ocho meses, lo que confirma nuestra mejora continua”, dijo José Antonio González, vicepresidente ejecutivo de Finanzas la cementera.

Entre los motivos por los que la calificadora estadounidense elevó la nota de la cementera se encuentran la conclusión del plan de desinversión de activos, la conversión anticipada de parte de sus obligaciones con vencimiento en marzo de 2018 y condiciones de negocio favorables en los principales mercados de la cementera, citó la firma.

A escala nacional, S&P también elevó la calificación de la firma a mxA desde mxA-, con perspectiva estable.

“Mantenemos nuestro compromiso de obtener una estructura de capital de grado de inversión”, dijo González.

Cemex retrocedió 0.48% este lunes y vendió sus papeles en 16.50 pesos en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV).

La cementera ocupa el puesto 10 del conteo *Las 500 empresas más importantes de México* elaborado por Expansión.